



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 457

Transfiguration du Seigneur— Année A
Semaine du 5 au 13 août 2023

LA TRANSFIGURATION

En ce dimanche 6 août, le Temps Ordinaire (de la liturgie) s'interrompt pour faire place à **la grande et belle fête de la Transfiguration** célébrée chaque année à cette date. **Jésus prend avec lui Pierre Jacques et Jean pour faire l'expérience de ce qui apparaît comme « un moment d'éternité »** ! Sans doute, la Transfiguration fut elle, pour ces Apôtres, l'éclair lumineux qui conduit à la foi. Il y a, dans notre vie de chrétiens, de tels moments où l'infini semble toucher nos limites humaines pour, déjà, nous donner le goût de ce qui nous est promis. **Il y a des rencontres qui ont la saveur du bonheur de Dieu.**

Il faut, pour faire de telles expériences, suivre certains chemins privilégiés. **Il faut qu'il y ait « la Montagne »**, ce lieu symboliquement privilégié de la rencontre avec Dieu. **Il faut qu'il y ait Moïse et Elie**, la Loi et les Prophètes. **Il faut également la « voix » du Père** qui reconnaît en chacun de nous ses fils et ses filles pour qui tout son Amour est donné.

« Dressons trois tentes », disent les Apôtres à Jésus. **« Une pour toi, une pour Moïse et une pour Elie »**. Ce sont **les tentes de la présence** pour, en quelque sorte, immortaliser ce moment unique. Mais, leur dit Jésus, **il faut retourner « dans la plaine »**. La véritable transfiguration est d'abord de l'ordre de la foi. Elle suppose d'abandonner tout ce qui nous maintient sur les terres arides du matérialisme et de l'égoïsme pour nous hisser sur la « Montagne » où Dieu, en Jésus-Christ, nous fixe rendez-vous. **C'est passer de l'air pollué d'une vie seulement orientée vers soi à l'air purifié par l'oxygène de l'Amour de Dieu.**

Abbé Philippe MAWET
Responsable de Stockel-au-Bois.

Aux Eucharisties nous prions pour :

Dimanche	6 août à 11h	la communauté
Dimanche	13 août à 11h	la communauté

Horaire des messes à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle.
- *Les dimanches 13 et 20 août à 10h30 (en néerlandais) à la chapelle*
- Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle.

Pendant le mois d'août, pas de messe en semaine.

Les temps d'écoute et de confessions à Notre-Dame-de-Stockel

- Le dimanche 6 août de 10h45 à 12h avec le Père Didier van Havre et de 16h à 17h30 avec le Père Édouard Marot
- Le mardi 8 août de 17h à 18h45 avec le Père Didier van Havre
- Le dimanche 13 août de 10h45 à 12h avec le Père Didier van Havre et de 16h à 17h30 avec le Père Édouard Marot

L'Assomption à Notre-Dame de Stockel

Voici l'**horaire** de ce jour, **Fête patronale** de notre paroisse :

Lundi 14 août, à 17h, **messe** anticipée de l'Assomption ;
Mardi, 15 août, à 10h30, messe solennelle bilingue ;
Mardi, 15 août, à 18h, **messe** de l'Assomption.

Par ailleurs, comme les années précédentes, une **procession aux flambeaux** en l'honneur de Notre-Dame de l'Assomption aura lieu le **lundi 14 août**. **Nous vous donnons rendez-vous à 20h30 devant la chapelle sise au croisement de la Drève du Bonheur et de la rue François Desmedt** (ou, pour ceux qui ne connaissent cet endroit, à 20h dans notre chapelle de Notre-Dame de Stockel, rue Henri Vandermaelen). La procession empruntera la rue François Desmedt, la chapelle du Rond-point Roi Baudouin, la rue Jean-Baptiste Lepage et, enfin, la rue Henri Vandermaelen, où la procession s'achèvera dans la chapelle de Notre-Dame de Stockel par un temps de prière.

Transfiguration du Seigneur— Année A

Première lecture : du livre du prophète Daniel (Dn 7, 9-10.13-14)

La nuit, au cours d'une vision, moi, Daniel, je regardais : des trônes furent disposés, et un Vieillard prit place ; son habit était blanc comme la neige, et les cheveux de sa tête, comme de la laine immaculée ; son trône était fait de flammes de feu, avec des roues de feu ardent. Un fleuve de feu coulait, qui jaillissait devant lui. Des milliers de milliers le servaient, des myriades de myriades se tenaient devant lui. Le tribunal prit place et l'on ouvrit des livres.

Je regardais, au cours des visions de la nuit, et je voyais venir, avec les nuées du ciel, comme un Fils d'homme ; il parvint jusqu'au Vieillard, et on le fit avancer devant lui. Et il lui fut donné domination, gloire et royauté ; tous les peuples, toutes les nations et les gens de toutes langues le servirent. Sa domination est une domination éternelle, qui ne passera pas, et sa royauté, une royauté qui ne sera pas détruite.

Lecteur : Parole du Seigneur,

Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

PSAUME (96)

**R/ Le Seigneur est roi,
le Très-Haut sur toute la terre**

Le Seigneur est roi ! Exulte la terre !
Joie pour les îles sans nombre !
Ténèbre et nuée l'entourent,
justice et droit sont l'appui de son trône.

Quand ses éclairs illuminèrent le monde,
la terre le vit et s'affola ;
les montagnes fondaient comme cire devant le Seigneur,
devant le Maître de toute la terre.

Les cieux ont proclamé sa justice,
et tous les peuples ont vu sa gloire.
Tu es, Seigneur, le Très-Haut sur toute la terre,
tu domines de haut tous les dieux.

Deuxième lecture : de la lettre de saint Pierre Apôtre (2 P 1, 16-19)

Bien-aimés, ce n'est pas en ayant recours à des récits imaginaires sophistiqués que nous vous avons fait connaître la puissance et la venue de notre Seigneur Jésus Christ, mais c'est pour avoir été les témoins oculaires de sa grandeur. Car il a reçu de Dieu le Père l'honneur et la gloire quand, depuis la Gloire magnifique, lui parvint une voix qui disait : *Celui-ci est mon Fils, mon bien-aimé ; en lui j'ai toute ma joie.* Cette voix venant du ciel, nous l'avons nous-mêmes entendue quand nous étions avec lui sur la montagne sainte. Et ainsi se confirme pour nous la parole prophétique ; vous faites bien de fixer votre attention sur elle, comme sur une lampe brillant dans un lieu obscur jusqu'à ce que paraisse le jour et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs.

*Lecteur : Parole du Seigneur,
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu*

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia.

Celui-ci est mon Fils bien-aimé,
en qui je trouve ma joie : écoutez-le !

Alléluia.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 17, 1-9)

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmena à l'écart, sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux ; son visage devint brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière. Voici que leur apparurent Moïse et Élie, qui s'entretenaient avec lui. Pierre alors prit la parole et dit à Jésus : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici ! Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il parlait encore, lorsqu'une nuée lumineuse les couvrit de son ombre, et voici que, de la nuée, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie : écoutez-le ! » Quand ils entendirent cela, les disciples tombèrent face contre terre et furent saisis d'une grande crainte. Jésus s'approcha, les toucha et leur dit : « Relevez-vous et soyez sans crainte ! » Levant les yeux, ils ne virent plus personne, sinon lui, Jésus, seul. En descendant de la montagne, Jésus leur donna cet ordre : « Ne parlez de cette vision à personne, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. »

Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu**

Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus**

Compte twitter @Pontifex de notre pape François, le 6 août 2022 :

« Être disciples de Jésus et marcher sur le chemin de la sainteté, c'est avant tout se laisser transfigurer par la puissance de l'amour de Dieu. »